

EDITORIAL

La Segunda Edición de la Revista Decisiones: Un Espacio para la Reflexión y la Innovación en Ciencias Administrativas. A continuación, presento la segunda edición de *Decisiones*, la revista científica de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Yacambú. La cual nació como un espacio para el análisis y la divulgación del conocimiento, en el área de las Ciencias Administrativas. En este contexto, *Decisiones* se erige como un órgano de divulgación para la construcción de saberes, promoviendo investigaciones que abordan temas relevantes y proponen soluciones innovadoras a problemáticas contemporáneas.

En esta edición, se cuenta con trabajos que exploran desde enfoques tradicionales hasta perspectivas. Estas contribuciones se orientan al compromiso de los investigadores por generar propuestas que trasciendan la teoría y aporten valor práctico al ámbito de las Ciencias Administrativas. Cabe destacar, que la importancia de esta segunda edición radica en su capacidad para articular experiencias y conocimientos que responden a las necesidades de un mundo en constante evolución.

A este respecto invito a nuestra comunidad académica y profesional a hacer de esta revista un referente de consulta y debate, un espacio que fomente el pensamiento crítico, asimismo reconozco el esfuerzo de los autores de las investigaciones insertas en esta edición; quienes con su dedicación han hecho posible esta publicación, la cual aspira a convertirse en un vehículo de excelencia académica. En este sentido, estoy seguro que *Decisiones* continuará consolidándose como un órgano para la generación de conocimiento e intercambio de ideas, fortaleciendo el rol de la Universidad Yacambú y específicamente la Facultad de Ciencias Administrativas, como protagonista en el ámbito académico nacional e internacional.

Dr. José Corrales
Director de la revista

